
Conseil  D’école – École Francophone de Beaumont 
2014/10/06 18h  Bureau de Direction de l’école 

Réunion convoqué  par : Alain Bertrand  Président de la société des parents. 

Notes prise par : Marcelle Milolo Secrétaire 

Présents : Mélanie Ringuette, Renée Keane, Andréa – Joséphine Hansen, Alain 
Bertrand, Mélanie Brochu, Daouda Mariko, Véronique L’heureux, Johanne 
et Marcelle Milolo. 
 

Absents :  

Début de la réunion : 19h 25 

Levée  de la réunion : 20h 10 

Ordre du jour 
Sujets  Discussion Action et deadline 

1. Réflexion  Alain propose que chacun puisse 
prendre un temps  pour réfléchir 
avant de commencer la réunion 
et apporter une idée ou parole 
de sagesse qui va introduire la 
réunion.  
 

Suggère que pour la prochaine 
réunion, tout le monde pense à cela 
pour la prochaine réunion.  Ce sera 
une bonne façon de commencer la 
réunion. 

2. Présentation des 
membres 

Tous les membres du conseil se 
sont présentés à tour de rôle.  
 

 

3. Coordonnées des 
membres  

Mélanie R. a fait circuler une 
feuille ou tous les membres ont 
inscrit leur coordonnées.   

 Mélanie Ringuette, Président 
du Conseil  
 Tel : 780-929-4242 
melyves@shaw.ca 

 Renée Keane 
780-929-2477 
renKeane@gamil.com 

 Andrea Hansen 
andreaspigs@live.com 

 Alain Bertrand 
abits@shaw.ca 

 Marcelle Milolo 
mmilolo@hotmail.com 

 Mélanie Brochu 
melaniebrochu@gmail.com 

 Daouda Mariko 
780-433-693 
daoudamariko@gamil.com 

 Véronique  L’heureux 
780-850-5087 
vlheureux@centrenord.ab.ca 
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4. Adoption de l’ordre du 
jour 

Mélanie R. propose l’adoption 
de l’ordre du jour, Secondée par 
Renée, et approuvée par la 
majorité. Quelques items ont été 
ajoute dans varia  à savoir 
l’intimidation, les sucreries, et la 
question de la laïcité de l’école.  

 

5. Statuts et règlements  Les statuts et règlements ont 
déjà été rédigés.  

Alain va envoyer une copie à tous les 
membres.  

6. Colloque de la FPFA Le colloque aura lieu le 21 et  le 
22 Nov. 2014. Le 21 de 18h à 21h 
et le 22 de 8 :30 à 16h.  
 

-Andrea de propose de représenter  le 
conseil ainsi que Daouda et Mélanie B.  
- Alain va vérifier pour s’assurer que 
nous pouvons envoyer plus d’une 
personne et s’assurer qu’ils ne sont 
pas obligé de participer aux deux jours 
consécutivement.  
 

7. Projet Espoir- Avons-
nous besoin d’un 
représentant ? 

Nous avons déjà des 
représentants flottants  qui 
viennent à la maternelle. Nous 
n’avons pas besoin des 
représentants à temps plein 
pour le moment. 

 

8. Varia : 
- Intimidation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-Sucrerie 
 
 
 
 
 
- Laïcité de L’école 

Mélanie B.  voudrai savoir si 
nous pensons avoir de 
programmes ou ateliers qui vont  
informer les élèves au sujet de 
l’intimidation comme le font 
d’autres écoles. 
Nous avons un 
programme « vers le pacifique 
«  qui s’attaque à sujet de 
manière plus variée. C’est un 
programme qui plus préventif 
qui éduque les élèves sur 
comment gérer les conflits etc... 
 
Madame Bertrand estime qu’il 
Ya trop de sucreries a l’école et 
qu’il faudrait mettre en place des 
mesures pour contre ce 
problème.  
  
Une rencontre est prévue entre 
la Direction et Mr. Lemire à ce 
sujet. La question se règlera par 
le vote des parents qui ont leurs 
enfants inscrits à l’école.  

Johanne va faire les démarches pour 
voir si le projet espoir peut adresser ce 
problème d’intimidation de façon plus 
spécifique.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La direction a déjà pris des mesures 
nécessaires. Ceci  était une situation 
isolée et l’école a adoptée d’autres 
méthodes de récompenses  des 
enseignants aux élèves pour éradiquez 
le problème.  



9. Date des prochaines 
réunions 

Le mois prochain. Date à 
déterminer.  

 

 


